

¿Cree usted que la CCSS está capacitada para realizar la fecundación in vitro?

@varcea No está capacitada ni para quedar bien con los servicios que da.

@_AshleyCh_ Aunque es una excelente noticia, claramente la Caja no se encuentra en las condiciones necesarias para cumplir con ese papel.

@mamerkaba1 Con las limitaciones de dinero que ya tiene, la CCSS va a tener que tomar dinero de otras áreas y de seguro a expensas del servicio al paciente.

@jfcordob La CCSS no debe practicar FIV, sería fatal para el servicio a otros usuarios. Hay tratamientos más importantes de vida o muerte.

@lugocr Obviamente no, el país NO está preparado para FIV, no hay profesionales, ni legislación que regule, ni protocolos médicos.

@lumiereme Mejor reírse, no están ni en medicina general.

@alexz_cr No, y ellos no son quienes tengan que brindar ese servicio, que sea por el lado privado.

@FeliZondO La misma Ileana Balmaceda ha confirmado que ocupan un presupuesto extraordinario para iniciar funciones en materia del FIV.

@e_calvo Yo no creo que se trate de capacidad creo más bien que es de presupuesto, a como está la Caja de quebrada y la inversión es grande.

@05Randy Por el momento, no lo creo, tiene que invertir mucho para lograr llegar a ese punto.

@jaimesoliscr Sí hay, pero solo en la privada. Lamentablemente esa es la parte que nadie dice. ¡Un negocio a la vista!

@ArqAsv ¡Por supuesto que no! ¿Quién paga los años de atraso, en el desarrollo social, por una aberración pseudo-religiosa?